



## ERASMUS +



Jennifer en la Iglesia de Matías

El Parlamento Europeo ha aprobado el programa Erasmus + para el período 2014-2020, que entró en vigor el 1 de enero de 2014. *Álvaro Yáñez* dispone de Carta Erasmus+ para el periodo 2014/20.

En nuestro Centro los alumnos del Grado Superior de Administración y Finanzas son los beneficiarios de que el instituto pertenezca a esta red de centros europea como un "Miembro Socio". La actividad va encaminada a realizar las prácticas de empresa (FCTs) en la Comunidad Europea.

Actualmente, nuestra alumna JENNIFER PÉREZ CANELAS, del ciclo de Grado Superior de Administración y Finanzas, se encuentra en BUDAPEST (Capital de Hungría), realizando la Formación en Centros de Trabajo a través del programa ERASMUS +.



Budapest desde el mirador del Castillo del Buda



Plaza de los héroes

## ENTREVISTA A JENNIFER

¿Por qué elegiste hacer la FCT a través del programa ERASMUS +?

**Porque me pareció que sería una experiencia única que me permitiría crecer tanto a nivel laboral como personal. No siempre se tiene la oportunidad de salir al extranjero y sumergirse en una cultura completamente diferente a la tuya, y yo no quería desaprovechar algo así.**

¿Cuál es el nombre de la empresa y a qué actividad se dedica?

**La empresa se llama DanubioHomes, es una inmobiliaria que vende pisos en Budapest. Y, aunque la venta de pisos sea su actividad principal, también se dedica a administrar propiedades en nombre de los propietarios buscando inquilinos y trabajando de intermediarios entre unos y otros.**

¿Cuáles son las tareas principales que desarrollas en ella?

**Principalmente me encargo de la recepción: responder al teléfono, atender a los clientes que llegan, etc. Pero, además, realizo entradas y salidas de los pisos con los inquilinos, enseño pisos a posibles clientes y otras cosas relacionadas con el mundo de las inmobiliarias.**

¿En qué idioma te comunicas?

**Dentro de la empresa hablamos principalmente español, aunque hay dos trabajadores con los que solo es posible comunicarse en inglés debido a que son húngaros. Fuera de la empresa, casi siempre hay que comunicarse en inglés, aunque en Hungría no es muy común que la gente te entienda.**

¿Te fue difícil adaptarte a su forma de trabajo?

**Todo fue sencillo, las personas que trabajan en la empresa han sido amables desde el principio. Están dispuestos a repetir las cosas las veces que haga falta y a ayudarte en todo lo que no entiendas.**

¿Qué te ha aportado la estancia, fuera de la empresa, en Budapest?

**Estar en Budapest ha significado conocer una cultura única y extraña en el mejor de los sentidos. Me ha servido para cambiar mi forma de pensar en ciertos asuntos y tener una mente más abierta. He podido comprender mejor mi propia cultura al conocer las diferencias de un país a otro, y sobre todo, darme cuenta de que los españoles estamos bastante atrasados en muchos aspectos pero hay cosas en las que estamos mejor.**

¿Consideras positiva la experiencia?

**La experiencia es única. Si bien hay momentos malos y buenos, estos últimos han sido más numerosos. No me arrepiento de haber solicitado Erasmus, sin duda volvería a venir.**

¿Aconsejarías a los alumnos del Ciclo de Administración la realización de la F.C.T. a través de ERASMUS+?

**Si pueden permitírselo, sin duda alguna, pero hay que tener en cuenta que la beca no es muy cuantiosa y sin nada ahorrado es imposible sobrevivir mucho tiempo. Erasmus es una experiencia única, he conocido muchos chicos aquí en la misma situación y absolutamente nadie se arrepiente de ello.**

*Muchas gracias Jennifer.*